



Federación Ornitológica del Norte

Siendo las 11 horas en segunda convocatoria del día 26 de marzo y debidamente convocados, presentes y representados que a continuación se relacionan y bajo la presidencia de D. Javier del Campo a fin de celebrar la Asamblea General Ordinaria de la Federación Ornitológica del Norte (FON) comienza la reunión en las Escuelas Públicas de Pañeda Nueva en Asturias y conforme al siguiente orden del día:

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.
- 2.- Presentación y aprobación, si procede, del estado de cuentas.
- 3.- Informe de petición de anillas.
- 4.- Situación del Internacional FON y concursos sociales.
- 5.- Información de la compra de jaulas.
- 6.- Situación de la Ornitología Nacional y Mundial (UOM y COM)
- 7.- Borrador de Ley de Protección Animal.
- 8.- Ruegos y preguntas.

ASOCIACIONES PRESENTES:

Aves Canoras de Santander.

Grupo Astur de Canaricultores de Gijón.

Sociedad Compostelana de Ornitología.

Agrupación Ornitológica Picos de Europa.

Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias.

Unión de Canaricultores de Valdeorras.

Asociación de Canaricultores de Salamanca.

Asociación Ornitológica Tierras del Cid.

ASOCIACIONES REPRESENTADAS:

Lucus Augusti por Javier del Campo.

Club Ornitológico Deportivo Arealense por Juan Antonio Saiz

ASOCIACIONES NO PRESENTES:

Asociación Ornitológica Caminillo Yuncler.

Asociación Buenos Amigos de Irún.

Asociación de Canaricultores de León.

Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra.

Asociación Ornitológica Sierra Aralar.

ORDEN DEL DÍA:

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la asamblea anterior.

Se aprueba por unanimidad.

2.- Presentación y aprobación, si procede, del estado de cuentas.

Se van explicando todos los capítulos que se habían enviado junto con la documentación y a fecha de la reunión se tienen en caja la cantidad de 19.286,10 euros.

Se han pagado todas las jaulas que se decidió por asamblea comprar, pero a fecha de hoy no han llegado todavía.

En cuanto al porteo de pájaros al mundial todavía no se ha recibido ninguna compensación económica por ello. Se le ha comentado a Penzo varias veces por el tema, pero todavía sin respuesta.

Si finalmente no hubiera financiación por parte de COM-E, se le reclamará a FEORCALE la mitad de los gastos de la furgoneta que trasladó sus pájaros.

3.- Informe de petición de anillas.

Se comenta que se han pedido menos anillas que el anillo 2021 y que tanto la tendencia de anillas y socios es a la baja.

La Asociación de ACAPRAS comenta que tienen socios que no piden anillas por el tema de la compensación y que se pudiera pedir por necesidades, se le comenta que es algo que está aprobado por Asamblea

y que no se puede hacer nada al tema. Que ellos mismo aprobaron esa compensación en su día.

El intendente comenta que se va a implementar una modificación en el programa de petición de anillas para eliminar de las bases de datos de las asociaciones aquellos criadores que lleven 5 años sin pedir anillas.

4.- Situación del Internacional FON y concursos sociales.

La sociedad de Valdeorras renuncia a la celebración del internacional por motivos diversos, Covid, falta de colaboración, tema del local etc.

Santander celebrará su soncurso social en octubre

Salamanca está pendiente de Asamblea

Compostela está estudiando la posibilidad de hacer un concurso este año.

El resto de las sociedades que vayan a celebrar concurso que lo comuniquen a Paco para que lo ponga en la página web.

5.- Información de la compra de jaulas.

Como se ha dicho en el orden número de dos en referente a la situación económica, las jaulas están pagadas a falta de que las envíen.

6.- Situación de la Ornitología Nacional y Mundial (UOM y COM)

Se comenta la situación de la ornitología a nivel nacional y mundial y que están las elecciones de FOA y se estará pendiente de los movimientos posteriores.

7.- Borrador de Ley de Protección Animal.

Se comenta el tema sobre esta ley y se está a espera que las alegaciones formuladas por los diferentes gremios.

La FON si que ha presentado alegaciones por medio de la COE.

8.- Ruegos y preguntas.

Se pregunta si se sabe algo sobre los jueces OMJ, posibles abandonos de UOM. No se sabe nada.

Anillas UOM-COM este año 2022 no hay problema ya que todos son anillas COM, para el año que viene se ira viendo el tema.

Passerum se le comenta al presidente que cuando vaya a las asambleas de COE/COM proponga que se puedan ver los resultados de los concursos, aunque no se haya presentado ningún pájaro.

Se pregunta si alguna sociedad sabe que, si hay que presentar todavía los anexos III y IV a la junta sobre inventarios de aves silvestres, a lo cual se comenta que ya no hace falta.

Se comenta si era aconsejable afiliarse a la Federación Fauna para que nos lleve todo el tema jurídico referente a leyes que puedan perjudicarnos. Se comenta que se mirará.